



Detectives de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) Aysén, a raíz de una denuncia realizada por una mujer, víctima de un robo al interior del Cesfam de la comuna, el día viernes, realizaron una investigación que permitió dar con el paradero de quien sería el auto del hecho en menos de 24 horas.

El subprefecto Claudio Reyes, jefe de la Bicrim Aysén, comentó que, “un desconocido se le acerca (a la víctima), le sus-

trae su cartera y se da a la fuga en bicicleta por diferentes arterias de esta ciudad. Con esto antecedentes, los detectives, en el marco de las primeras diligencias, hacen el trabajo de sitio de suceso y empadronamiento, logrando poder encontrar algunos registros que daban algunas características de esta persona”.

Según el subprefecto, las características físicas del sujeto, como vestimenta y su medio de transporte fueron claves para dar con quien sería el victimario. “Con estos antecedentes, se logra individualizar y materializar su detención en horas de la tarde, encontrando algunas pertenencias y situándolo en el sitio de suceso a través de sus vestimentas. Con estos antecedentes, se le da cuenta el Ministerio Público, quien dispone poner a disposición del juzgado de garantía a esta persona el día sábado en horas de la mañana.”, finalizó el jefe policial.

Cabe hacer presente que el tribunal decretó la medida cautelar de Arresto Domiciliario Nocturno para el imputado.